

Fitch Ratings analizará nuevo ajuste de calificación de Pemex

La calificadora **Fitch Ratings** evaluará un nuevo ajuste en la calificación crediticia de **Petróleos Mexicanos (Pemex)**; debido a la propagación del coronavirus COVID-19 y la caída en los precios del petróleo.

En conferencia telefónica, analistas de Fitch Ratings, encabezados por Joe Bormann, adelantaron que la revisión se tiene programada para finales de abril.

En junio del año pasado, la agencia calificadora bajó la nota de la petrolera a 'BB+' desde 'BBB-'; en el considerado grado 'especulativo', y mantiene una perspectiva negativa sobre la compañía.

Los especialistas comentaron que la calificación crediticia de Pemex se discutirá en compañía de otras empresas expuestas a riesgos similares.

De acuerdo con la agencia de noticias Bloomberg, los bonos de Pemex se han visto afectados por la caída de los petroprecios, tras la ruptura de la alianza OPEP+.

Los bonos con vencimiento en 2027 han perdido el 31% de su valor desde el comienzo del año y los rendimientos han aumentado por encima del 12%; lo que ha llevado a los diferenciales sobre los bonos soberanos de México a casi un máximo histórico.

La disminución, junto con la caída de los precios del petróleo, ha provocado discusiones entre los inversionistas sobre otra rebaja para la Empresa Productiva del Petróleo.

En la escala de Fitch, en el nivel de especulativo está 'BB+', 'BB' y 'BB-', después siguen tres niveles de muy especulativo; tres de riesgo muy alto y dos de muy cerca de la quiebra.

Tanto Moody's Investors Service como S&P Global Ratings califican a la compañía con grado de inversión con una perspectiva negativa.

La semana pasada S&P redujo su calificación a 'BBB'. Una segunda rebaja llevaría a una venta masiva forzada a medida que los bonos de la empresa caen en los principales índices de grado de inversión.